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Presidenza del Presidente Zanin 
 

La seduta inizia alle ore 10.18 
 
Il PRESIDENTE, dichiarata aperta la 298ª seduta del Consiglio regionale, informa che sono a 
disposizione dei Consiglieri alcune copie del processo verbale della seduta n. 294 e che, se non 
saranno state sollevate obiezioni nel corso della seduta odierna, il verbale stesso sarà considerato 
approvato. 
 
Comunica, altresì, che ha chiesto congedo, per la seduta antimeridiana, il consigliere Conficoni. 
(Il congedo è concesso) 

 
Si passa, quindi, all’esame del punto n. 1 dell’ordine del giorno, che prevede: 
 
Informativa urgente degli assessori Scoccimarro e Zannier sulla crisi idrica 

 
Il PRESIDENTE dà la parola, per primo, all’assessore ZANNIER, il quale svolge una dettagliata 
disamina della crisi idrica nei vari territori della regione, concentrandosi sugli effetti che sta 
provocando al comparto agricolo e a quello delle acque interne. 
 
A questo punto, il PRESIDENTE, nel rispondere ad una richiesta del consigliere BERNARDIS 
sull’ordine dei lavori, precisa che, in termini regolamentari, non è possibile aprire un dibattito 
sull’argomento e suggerisce, nel contempo, ai Consiglieri, che fossero interessati, a rivolgersi 
all’Assessore per avere copia della relazione appena svolta; precisa, infine, che la richiesta di inserire 
l’informativa all’ordine del giorno della seduta odierna è stata avanzata dalla Presidente della IV 
Commissione. 
 
Interviene, quindi, a completamento dell’informativa l’assessore SCOCCIMARRO, il quale illustra nel 
dettaglio quella che è la situazione attuale delle falde e dei corsi d’acqua in regione e descrive poi 
quelli che sono stati fino ad ora gli interventi delle varie Istituzioni nazionali, regionali e locali per 
affrontare l’emergenza. 
 
Il PRESIDENTE conferma all’Aula che sono a disposizione dei Consiglieri le copie delle relazioni 
appena svolte degli Assessori. 
 
Interviene, quindi, sull’ordine dei lavori il consigliere ZANON (il quale, motivandone le ragioni, chiede 
alla Presidenza che si faccia parte attiva affinché il tema della crisi idrica sia oggetto di un tavolo di 
confronto fra il Consiglio, la Giunta e i tecnici per definire quali siano le risorse da investire su questa 
problematica nel prossimo futuro), a cui risponde subito il PRESIDENTE (il quale suggerisce che tale 
iniziativa potrebbe essere oggetto dei lavori della IV Commissione dopo la pausa estiva). 
 
A questo punto, il PRESIDENTE, prima di passare alla trattazione del punto n. 2 all’ordine del giorno 
avente ad oggetto il ddl 169, comunica che gli Uffici e i Relatori hanno chiesto ulteriore tempo per 
poter approfondire gli emendamenti ad esso presentati; pertanto propone all’Aula l’inversione dei 
punti 2 e 3 all’ordine del giorno, anticipando quindi la trattazione del punto n. 3. 
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Non essendovi Consiglieri con parere contrario, pone, quindi, in votazione, la proposta di inversione 
dei punti 2 e 3 dell’ordine del giorno, che viene approvata (votazione n. 1001: favorevoli 33). 

 
Si passa, quindi, all’esame del punto n. 3 dell’ordine del giorno, che prevede: 
 

Discussione sul disegno di legge 

“Legge regionale di semplificazione per l’anno 2022. Modifiche alla legge regionale 7/2000” (168) 

(Relatore di maggioranza: MIANI) 
(Relatore di minoranza: MORETTI) 
 
Il PRESIDENTE comunica i tempi a disposizione dei Relatori, dei singoli Gruppi politici, per il 
provvedimento in esame.  
 

Il Relatore di maggioranza MIANI e il Relatore di minoranza MORETTI (il quale, fra l’altro, 
motivandone le ragioni, preannuncia un voto favorevole del proprio Gruppo al provvedimento) 
illustrano le rispettive relazioni scritte. 
 

In sede di discussione generale, intervengono, nell’ordine, i consiglieri MARSILIO e BOLZONELLO 
(entrambi i quali si soffermano sul problema del coordinamento fra le varie Direzioni regionali in 
tema di fideiussioni) e, per la Giunta, l’assessore CALLARI (il quale, fra l’altro, risponde alle 
sollecitazioni emerse dagli interventi che lo hanno preceduto). 
 
Intervengono, quindi, per le repliche, il Relatore di minoranza MORETTI e il Relatore di maggioranza 
MIANI. 
 
Si passa quindi all’esame dell’articolato. 
 
L’articolo 1, che non presenta emendamenti, dopo gli interventi dei consiglieri BOLZONELLO e 
HONSELL, posto in votazione, viene approvato. 
 
Gli articoli 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 e 9, che non presentano emendamenti, posti in votazione senza 
discussione, singolarmente e nell’ordine, vengono approvati. 
 
All’articolo 10 sono stati presentati i seguenti emendamenti: 
 
MORETTI, BOLZONELLO, MARSILIO 

Subemendamento modificativo dell’emendamento 10.1 (10.0.1) 

“La lettera c) del comma 1 dell'articolo lo modificata dall'emendamento 10.1 è così sostituita: 

<<c) dopo il comma 2 sono inseriti i seguenti nuovi commi: 

<<2 bis. I contributi di importo pari o inferiore a 15.000 euro possono essere erogati in via anticipata, nel 

rispetto del limite percentuale di cui al comma 2, senza presentazione di garanzia fideiussoria.>>. 

2 ter. In analogia a quanto disposto dall'articolo 8 del “Regolamento recante i criteri e le modalità di 

attuazione degli interventi di cui agli articoli 11, 12, 13, 14, 16,1 8 e 20 della legge regionale 3 aprile 

2003, n. 8 (Testo unico in materia di sport)” emanato dal D.P.Reg. 24 ottobre 2016, n. 201, i contributi 

assegnati alle associazioni e ai soggetti senza fini di lucro possono essere erogati in via anticipata in 

un'unica soluzione e senza presentazione di garanzia fideiussoria.>>.” 
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Il presente emendamento non comporta oneri finanziari. 

 
MORETTI, BOLZONELLO 

Emendamento modificativo (10.1) 

“La lettera c) del comma 1 dell’articolo 10 è così modificata: 

<<c) dopo il comma 2 è inserito il seguente: 

<<2 bis. I contributi di importo pari o inferiore a 15.000 euro possono essere erogati in via anticipata, nel 

rispetto del limite percentuale di cui al comma 2, senza presentazione di garanzia fideiussoria.>>.” 
Nota: Il presente emendamento non comporta oneri finanziari. 

 
Il Relatore di minoranza MORETTI illustra l’emendamento 10.1 e dichiara, inoltre, di ritirare il 
subemendamento 10.0.1. 
 
Nel successivo dibattito interviene il solo assessore CALLARI, il quale dichiara di condividere 
l’emendamento 10.1. 
 
Intervengono, quindi, in sede di replica, il Relatore di minoranza MORETTI, il Relatore di maggioranza 
MIANI e, per la Giunta, l’assessore CALLARI (i quali, tutti, si dichiarano favorevoli all’emendamento 
10.1). 
 
Il subemendamento 10.0.1 è stato precedentemente ritirato. 
 
L’emendamento 10.1, posto in votazione, viene approvato. 
 
L’articolo 10, posto in votazione nel testo così emendato, viene approvato. 
 
È stato presentato il seguente emendamento, istitutivo dell’articolo 10 bis: 
 

MORETTI, BOLZONELLO 

Emendamento aggiuntivo (10 bis.1) 

“Dopo l’articolo 10 è inserito il seguente: 

<<Art. 10 bis 

(Modifiche all’articolo 62 della legge regionale 21/2016) 

1. Al comma 2 dell’articolo 62 della legge regionale del 9 dicembre 2016, n. 21 (Disciplina delle politiche 

regionali nel settore turistico e dell’attrattività del territorio regionale, nonché modifiche a leggi regionali 

in materia di turismo e attività produttive), dopo le parole <<7/2000>> sono inserite le seguenti parole 

<<; i contributi di importo non superiore a 15.000 euro, possono essere erogati in via anticipata, in 

misura non superiore al 70 per cento dell’importo totale, in deroga all’obbligo di presentazione di 

apposita fideiussione bancaria o polizza assicurativa o di idonee garanzie patrimoniali di cui, 

rispettivamente, agli articoli 39, comma 2 e articolo 40, comma 2 della legge regionale 7/2000>>.>>.” 
Nota: Il presente emendamento non comporta oneri finanziari. 

 

Il Relatore di minoranza MORETTI, motivandone le ragioni, dichiara di ritirare tale emendamento. 
 

All’articolo 11 è stato presentato il seguente emendamento: 
 
MORETTI, BOLZONELLO 
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Emendamento modificativo (11.1) 

“Dopo la lettera b) del comma 1 dell’articolo 11 è aggiunta la seguente nuova lettera: 

<<c) Nelle more dell’approvazione del regolamento previsto dalla lettera b), nei procedimenti in corso per 

la concessione di contributi ai soggetti risultati beneficiari ai sensi della Linea contributiva per progetti 

mirati, manifestazioni e iniziative promozionali finalizzati alla promozione turistica del territorio per 

l’annualità 2022, sono sospese in via transitoria tutte le richieste di fidejussione bancaria o polizza 

fideiussoria assicurativa per l’ottenimento dell’erogazione in via anticipata del medesimo contributo.>>.” 
Nota: Il presente emendamento non comporta oneri finanziari. 

 

Il Relatore di minoranza MORETTI, motivandone le ragioni, dichiara di ritirare tale emendamento. 
 

Non essendoci iscritti al dibattito, l’articolo 11, posto in votazione nel testo licenziato dalla 
Commissione, viene approvato. 
 

Gli articoli 12, 13, 14, e 15, che non presentano emendamenti, posti in votazione senza discussione, 
singolarmente e nell’ordine, vengono approvati. 
 

All’articolo 16 è stato presentato il seguente emendamento: 
 
GIUNTA REGIONALE 

Emendamento modificativo (16.1) 

“1. Dopo la lettera d) è inserita la seguente: 

<<d bis) al comma 7 le parole: <<, nonché le disposizioni che nel calcolo degli interessi prevedono 

l'applicazione di tassi diversi da quello legale e dal tasso netto attivo praticato tempo per tempo dalla 

Tesoreria regionale. Trova in ogni caso applicazione il comma 2 bis>> sono soppresse.>>.” 
Nota: L’emendamento è finalizzato a coordinare il comma 7 dell’articolo 49 della legge regionale 7/2000 con le modifiche 

apportate dal ddl 168 ai commi precedenti dell’articolo stesso. 

 
L’assessore CALLARI illustra tale emendamento. 
 
Non essendoci iscritti al dibattito, intervengono, quindi, in sede di replica, il Relatore di minoranza 
MORETTI, il Relatore di maggioranza MIANI e, per la Giunta, l’assessore CALLARI (i quali, tutti, si 
dichiarano favorevoli all’emendamento 16.1). 
 
L’emendamento 16.1, posto in votazione, viene approvato. 
 
L’articolo 16, posto in votazione nel testo così emendato, viene approvato. 
 
Gli articoli 17, 18, 19, 20, 21 e 22, che non presentano emendamenti, posti in votazione senza 
discussione, singolarmente e nell’ordine, vengono approvati. 
 
All’articolo 23 è stato presentato il seguente emendamento: 
 
GIUNTA REGIONALE 
Emendamento modificativo (23.1)  
“All’articolo 23, 
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A) alla lettera a) dopo le parole <<di qualsivoglia natura,>>sono inserite le parole <<salvo quanto 
previsto dal comma 2quater>>, come introdotto dalla lettera B); 
B) alla lettera d) le parole del comma 2 ter << ovvero i ratei residui non ancora pagati di cui all’articolo 
52>> sono sostituite dalle seguenti <<anche se rateizzate>> 
C) dopo la lettera d) è inserita la seguente: 
d bis) <<2 quater. Le disposizioni di cui al comma 1 non si applicano ai diritti di credito rappresentati 
contabilmente come partite di giro o operazioni per conto terzi, e a quelli derivanti da assegnazioni 
vincolate per legge a scopi specifici.” 
Nota illustrativa: l’emendamento di natura tecnica fa chiarezza sulle fattispecie che vanno escluse dall’applicazione della 
norma per motivi contabili ed esplicitare che comma 2 ter esclude la possibilità di rinuncia a riguardo dei crediti della 
Regione “ab origine” inferiori a 1.000 euro ovvero inferiori o pari a 5.000 euro anche se tale importo venga rateizzato (es. 
diritti estratti tavolari, oneri istruttori relativi alle procedure di via e di vas, canoni autorizz.operaz.servizi portuali, Farmacie 
tassa; rif elenco allegato) 

 
L’assessore CALLARI illustra tale emendamento e lo subemenda oralmente nel seguente modo: “Al 

punto A), le parole <<come introdotto dalla lettera B)>> sono sostituite dalle parole << come introdotto 

dalla lettera C)>>”. 
 
Non essendoci iscritti al dibattito, intervengono, quindi, in sede di replica, il Relatore di minoranza 
MORETTI, il Relatore di maggioranza MIANI e, per la Giunta, l’assessore CALLARI (i quali, tutti, si 
dichiarano favorevoli all’emendamento 23.1 così come subemendato oralmente). 
 
L’emendamento 23.1, posto in votazione nel testo subemendato oralmente, viene approvato. 
 
L’articolo 23, posto in votazione nel testo così emendato, viene approvato. 
 
Gli articoli 24 e 25, che non presentano emendamenti, posti in votazione senza discussione, 
singolarmente e nell’ordine, vengono approvati. 
 
È stato presentato il seguente emendamento, istitutivo dell’articolo 25 bis: 
 

MORETTI, BOLZONELLO 

Emendamento aggiuntivo (25.bis.1)  

“Dopo l'articolo 25 è inserito il seguente: 

<<Art. 25 bis 

(Norma transitoria) 

1. Sino alla data di entrata in vigore dei regolamenti di cui all'articolo 40, comma 1 bis, della legge 

regionale 7/2000, come inserito dall'articolo 11 dalla presente legge, ai procedimenti avviati e non 

ancora conclusi aventi ad oggetto l'erogazione di incentivi di cui all'articolo 40 della legge regionale 

7/2000 si applicano le disposizioni di cui all'articolo 39, commi 2 e 2 bis, della legge regionale 7/2000 

come modificati dall'articolo 10 della presente legge.>>.” 

 

Il Relatore di minoranza MORETTI illustra tale emendamento. 
 

Non essendoci iscritti al dibattito, intervengono, quindi, in sede di replica, i Relatori di minoranza 
MORETTI, il Relatore di maggioranza MIANI e, per la Giunta, l’assessore CALLARI (i quali, tutti, si 
dichiarano favorevoli all’emendamento 25 bis.1). 
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L’emendamento 25 bis.1, istitutivo dell’articolo 25 bis, posto in votazione, viene approvato. 
 
L’articolo 26, che non presenta emendamenti, posto in votazione senza discussione, viene approvato. 
 
Terminato l’esame dell’articolato, il PRESIDENTE, dopo il solo intervento in sede di dichiarazione di 
voto dell’assessore CALLARI, pone in votazione nel suo complesso, in termini regolamentari, 
mediante procedimento elettronico con registrazione dei nomi, il disegno di legge n. 168 “Legge 
regionale di semplificazione per l’anno 2022. Modifiche alla legge regionale 7/2000”, che viene 
approvato all’unanimità (votazione n. 1032: favorevoli 40). 

 
Si passa, quindi, all’esame del punto n. 2 dell’ordine del giorno, che prevede: 
 
Seguito della discussione sul disegno di legge: 

“Disciplina degli impianti a fune, delle aree sciabili attrezzate e delle piste destinate alla pratica degli 
sport sulla neve, nonché disposizioni in materia di sicurezza nelle discipline sportive invernali di cui al 
decreto legislativo 28 febbraio 2021, n 40 (Attuazione dell’articolo 9 della legge 8 agosto 2019, n. 86, 
recante misure in materia di sicurezza nelle discipline sportive invernali)” (169) 

(Relatore di maggioranza: MAZZOLINI) 
(Relatore di minoranza: MARSILIO) 
 
Il PRESIDENTE, constatato che sono ancora in corso fra le forze politiche alcuni approfondimenti 
sugli emendamenti presentati al disegno di legge ora in discussione, sospende la seduta. 
 

La seduta viene così sospesa alle ore 11.53 
 

La seduta riprende alle ore 12.43. 
 
Il PRESIDENTE, nel dichiarare riaperta la seduta, dà la parola all’assessore BINI, il quale, nel 
rispondere ad una richiesta di chiarimenti ritenuta opportuna dal consigliere MORETUZZO (in lingua 
friulana) prima di intraprendere la discussione sull’argomento, si sofferma in linea generale sulle 
modifiche e sugli aggiustamenti sinora apportati al provvedimento dalle forze politiche durante le 
interruzioni di seduta. 
 
In sede di discussione generale, intervengono, nell’ordine, i consiglieri HONSELL e MORETUZZO (in 
lingua friulana). 
 
Il PRESIDENTE, constatato che nessun altro intende intervenire, dichiara conclusa la discussione 
generale. 
 
In sede di replica, prendono la parola l’assessore BINI (il quale, nell’ambito di un proprio intervento, 
ringrazia sentitamente i collaboratori che hanno consentito di migliorare il testo del disegno di 
legge), il Relatore di minoranza MARSILIO ed il Relatore di maggioranza MAZZOLINI. 
 
Il PRESIDENTE, quindi, vista l’ora, comunica che il Consiglio è convocato, in seduta pomeridiana, alle 
ore 14.30, e dichiara chiusa la seduta. 
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Poiché non ci sono state osservazioni sul processo verbale della seduta n. 294, del 26 maggio 2022, 
lo stesso si intende approvato. 
 

La seduta termina alle ore 13.31. 
 
IL CONSIGLIERE SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 
 
 
 


